

Danksagung

Ganz herzlich danke ich Herrn Prof. Dr. med. Chr. Reiners für die Überlassung des Themas sowie für die jederzeit freundliche, interessierte und zuverlässige Unterstützung und Betreuung meiner Arbeit.

Mein Dank gilt außerdem Herrn Prof. Dr. med. D. Hahn für die Übernahme des Korreferats und Herrn Priv.-Doz. Dr. med. J. Rendl für die Betreuung meiner Arbeit zu seinen Würzburger Zeiten.

Besonders danken möchte ich weiterhin Herrn Dr. H. Hänscheid und Frau Grelle, die mir mit Rat und Tat bei Fragen und technischen Problemen jederzeit zur Seite standen, aber auch allen anderen Mitarbeitern der Klinik und Poliklinik für Nuklearmedizin der Universität Würzburg, die für mich Laboruntersuchungen durchführten, meine Fragen beantworteten oder sich als Probanden zur Teilnahme an dieser Studie bereit erklärt haben.

Auch allen anderen Probanden danke ich ganz herzlich für die Teilnahme an der Studie.

Schließlich möchte ich noch die Gelegenheit nutzen, in diesem Rahmen meiner lieben Familie und meinen lieben Freunden, die mir mein Studium in jeder Hinsicht ermöglicht und meine Studienzeit zu etwas ganz Besonderem gemacht haben, von ganzem Herzen für ihre allzeit verfügbare Hilfe und Unterstützung, Geduld und liebevolle Freundschaft sowie all die Freude und schöne Zeit, die wir miteinander hatten, zu danken.

Danke!!!

Katrin Schaffhauser

